



Assemblée Internationale | Rome



Seigneur, tu as appelé **saint Jean-Baptiste de La Salle** et les premiers Frères à former une communauté éducative **pour enseigner aux enfants et aux jeunes à bien vivre**, accorde-nous ton Esprit afin qu'en suivant l'exemple de cette première communauté lasallienne, nous sachions discerner ta volonté lors de la prochaine AIMEL pour le bien de ton Royaume et de ceux que tu nous as appelé à servir.

Nous te le demandons à travers Marie, notre Mère, et en communion avec tous les lasalliens qui nous ont précédés dans la foi.

Amen.

